
Bonjour à Toutes et à Tous,
 
Veuillez trouver ci-dessous la synthèse de nos échanges lors de la réunion du comité économique du lundi 
05/10/2020.
 
Présents : Christine Beauvir – Jo Beauvir - Pascal Bianco – Jean-Pierre Briand – Daniel Cobac - Elisabeth Le-
bettre – Geo Letort - Christelle Perdriel – Françoise Pétry - André Ronceray -     Monique Tavernier – Patrick 
Tavernier – Guy Vaultier - Mathieu Dubie
 
RÉCAPITULATIF
 
Pascal nous rappelle rapidement les raisons qui ont modifié le calendrier initial et à savoir que pour bénéfi-
cier des budgets départementaux attribués au printemps 2021, les cabinets d’étude devaient être consultés en 
août 2020. 
Le cahier des charges devait donc leur être adressé avant le 10 août.
L’audition et la sélection des candidats se déroulant en septembre, c’est le 12 octobre qu’aura lieu l’annonce au 
cabinet retenu de sa sélection.
 
Pascal échange également sur le montant des budgets et nous concluons un montant hypothétique de 1300€/
m2 (cad 1 million d’€ de rénovation).
La commune participera à hauteur de 20%
 
Il est évoqué également l’existence d’un tableau récapitulant les idées des 3 cercles et qui sera présenté au cabi-
net comme fil rouge. (En pièce jointe)
Il met en évidence des sujets communs, proposés par les 3 cercles comme le café-librairie, l’espace de co-wor-
king,…etc. Il est décidé qu’il serait intéressant de travailler tous cercles confondus sur ces sujets. La méthode 
reste à définir.
 
À VENIR
 
Le 20/10 : Réunion animateurs / élus pour présentation du tableau commun des sujets du Tiers-lieu qui 
seront travaillés avec le cabinet
Autour du 27/10 : Quelques animateurs et élus présenteront ce tableau au cabinet
Mi-novembre : Une réunion globale*, ouverte à tous, se tiendra et sera animée par le cabinet. Elle servira à 
définir les méthodes de travail et le rétro-planning à tenir (*en fonction des normes sanitaires en vigueur en 
novembre)


